
Протокол 

заседания Региональной секторальной комиссии по развитию водоснабжения и 
водоотведения. 

(заседание в рамках разработки ТЭО для строительства 

Очистных сооружений мун. Чадыр-Лунга) 

Дата: 11 .11.2022 года 
Место: АРР А ТО Гагаузия, мун. Комрат, ул. Третьякова 36. 

[l~ИСУ.Iствоваnи: ____ ---~A.__.. .. .__.....;.._.._,_--'-"'___,,,.__.,._g.~J 
Члены комиссии по развитию ВС и ВО: 
Шошева Наталья- председатель Чадыр-Лунгского района, председатель комиссии по 
развитию ВС и ВО. 

Димчогло Нина - специалист по водоснабжению, водоотведению и газификации 
Главного Управления Строительства и ифраструктуры А ТО Гагаузия; 
Марангоз Георгий -директор АО «Апэ-Термо», мун. Чадыр-Лунга; 
Фуртуна Дмитрий- представитель НПО, мун. Комрат; 
Елена Кысса - специалист отдела планирования и регионального сотрудничества , АРР 
Гагаузия, секретарь комиссии по развитию ВС и ВО; 
Евгений Лупашку - консультант GIZ/MSPL. 

Сотрудники АРР АТО Гагаузия: 
Дончева Татьяна- директор Агентства Регионального Развития АТО Гагаузия; 
Митиогло Валерий - специалист отдела интегрированного менеджмента проектов. 

Эксперт компании «APCAN PROIECT» S.R.L: 

Вырлан Василий - руководитель проекта «APCAN PROIECT» S.R.L .. ; 

[Повестка заседания: 

! .Введение в повестку дня и цель заседания . 

2. Представление разработанного ТЭО Строительства Очистных сооружений мун. 
Чадыр-Лунга. 

З.Предложения и рекомендации, окончательное согласование с рабочей группой. 

• : 1 

Наталья Шошева, председатель региональной секторальной комиссии (РСК), 

открьmа заседание, поприветствовала участников рабочей группы и экспертов и 
огласила цель и задачи заседания согласно представленной ранее повестки. 

Проектант Вырлан Василий представил ТЭО Строительства Очистных 

сооружений мун. Чадыр-Лунrа, выбранного варианта, представленного на прошлом 



заседании комиссии и Регионального совета по развитию А ТО Гаrаузия с учётом 
географических условий, рельефа местности и других особенностей 
проектирования на местности. 

-В ходе заседания членами региональной комиссии были заданы проектировщику 
уrочняющие вопросы по ТЭО, на которые получены ответы. 
-Также некоторые незначительные моменты предложено отредактировать. 
- Марангоз Г. предложил рассмотреть возможность включения Кириет-Лунги в 
тэо. 

- Шошева Н. предложила, учитывая, что сумма для внедрения данного проекта 
высокая, данный вопрос было бы целесообразно рассмотреть на заседании 
Исполнительного Комитета А ТО Гагаузия для поиска дополнительных источников 
финансироваIШя. 

В результате совместного изучения, членами РСК по ВС и Во были вьщвинуты 
следующие предложения: 

1. Согласовать ТЭО Строительства Очистных сооружений мун. Чадыр-Лунга, 
представленное на заседании с учетом моментов редактирования. 

2. Представить до 16.11.2022 года в адрес АРР А ТО Гагаузия - ТЭО 
Строительства Очистных сооружений мун. Чадыр-Лунга в 2-х экземплярах на 
государственном языке и 2-х экземплярах на русском языке. 

Наталья Шошева, председатель региональной секторальной комиссии (РСК) 
завершила заседание и поблагодарила комиссию за работу. 

Секретарь РСК по развитию водоснабжения 

и водоотведения в регионе А ТО Гагаузия Кысса Елена 
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